
 

 

 

 

 後期の児童総会を開催し、４年生以上が参加しました。今回もコロナ感染対策のためリーモートで行いました。

２名の議長による進行で書記局や各委員会のめあてや活動内容の紹介がありました。書記局と５つの委員会から、

新しい企画や重点的な取組が全部で 14点提案されました。その後、5年生や 4年生からも質問や意見が活発に

出され、委員長が丁寧にわかりやすく答えていました。最後に校長先生から、書記局や各委員会の企画、取組に

全員が全力で協力して、さらにやさしさいっぱい、笑顔いっぱいの学校にしていきましょうとお話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ↑ 3Ｆ特別教室で総会を行いました          ↑ 書記局・各委員長による活動紹介の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ↑ 各教室ではタブレットを視聴しながら総会に参加しました 

 

 

 

 

   

 

 

 

  ↑ 書記局・各委員長による活動紹介の様子      ↑ 活動に質問・意見がある場合、学級カードを提示します  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ↑ 書記局による閉会の言葉         ↑ 参加児童による反省会 ～皆さんの態度は立派でした～ 

 

 

 

 

 

■ Ｒ4年度 後 期 児 童 総 会     

２フトボール投げ          
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